

**STUDI KORELASI ANTARA KEPERCAYAAN DIRI (*SELF-CONFIDENCE*)
DENGAN KETAKUTAN AKAN KESUKSESAN (*FEAR OF SUCCESS*)
PADA MAHASISWI JURUSAN PSIKOLOGI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA SURABAYA**



KK
Psi 113/96
Sal
A.

MILIK
PERPUSTAKAAN
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA

Oleh :

LAILA SALEH

NPM : 078811813

**JURUSAN PSIKOLOGI
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SEMESTER GASAL 1993/1994**

HALAMAN PERSETUJUAN

Skripsi ini telah disetujui oleh :

Dosen Pembimbing Skripsi



Drs. Y. Jangkung Karyantoro, MBA.

NIP. 130 873 507

A B S T R A K S I

Laila Saleh. 078811813. Studi Korelasi Antara Kepercayaan Diri (*Self-Confidence*) dengan Ketakutan Akan Kesuksesan (*Fear of Success*) pada Mahasiswi Jurusan Psikologi FISIP Universitas Airlangga, 1993.

Semakin pesatnya pertumbuhan teknologi dan pemerataan pendidikan memberikan kesempatan pada wanita untuk ikut berperan dalam pembangunan. Ironisnya, kesempatan yang sangat baik untuk mengembangkan diri ini tidak selamanya dimanfaatkan dengan baik oleh kaum wanita. Ada wanita-wanita yang tidak mau menunjukkan kemampuannya untuk mencapai suatu prestasi yang baik. Salah satu sebabnya adalah karena mereka memiliki kecenderungan untuk cemas, bahwa apabila mendapatkan kesuksesan, maka mereka akan menemui konsekuensi-konsekuensi negatif, seperti adanya kecemburuan, eksploitasi dan lain-lain. Hal ini nantinya akan dapat menghambat kaum wanita untuk berprestasi. Ada beberapa faktor yang dapat mempengaruhi kecenderungan untuk takut sukses ini. Salah satu hal yang diduga mempunyai korelasi dengan ketakutan akan kesuksesan ini adalah kepercayaan diri, yaitu salah satu ciri kepribadian manusia yang mengandung arti keyakinan akan kemampuan diri sendiri, sehingga seseorang tidaklah perlu membandingkan dengan orang lain, tetapi tetap toleran, bertanggung jawab, optimis, dapat bekerja secara efektif, berani mengambil keputusan serta memiliki rencana tentang masa depannya.

Melalui penelitian uji hipotesis (*explanatory research*) yang berupaya untuk meneliti ada - tidaknya korelasi negatif yang signifikan antara kepercayaan diri (*self-confidence*) sebagai variabel X dengan ketakutan akan kesuksesan (*fear of success*) sebagai variabel Y, penelitian yang dikenakan pada populasi seluruh mahasiswi Psikologi, yaitu sejumlah 230 orang dan dengan teknik *simple random sampling* (*acak sederhana*) diperoleh sampel sebanyak 175 orang mahasiswi ini menggunakan kuesioner sebagai alat ukurnya. Kemudian, dilakukan uji validitas dengan teknik *internal consistency* serta reliabilitas dengan teknik *keandalan Hoyt*, untuk selanjutnya dianalisis dengan menggunakan teknik korelasi *product moment* dari Karl Pearson, setelah sebelumnya dilakukan uji linieritas dan normalitas sebaran dengan bantuan Paket Seri Program Statistik (SPS) oleh Sutrisno Hadi & Seno Pamardiyanto, 1993.

Dari data hasil penelitian ditemukan bahwa dari 79 item variabel kepercayaan diri, 7 diantaranya gugur sehingga 72 item lainnya dinyatakan valid, sementara pada variabel ketakutan akan kesuksesan yang terdiri atas 54 item kesemuanya dinyatakan valid pada taraf signifikansi 0.05.

Dari uji reliabilitas, diperoleh data bahwa variabel kepercayaan diri memiliki koefisien reliabilitas sebesar 0.922 sementara variabel ketakutan akan kesuksesan memiliki koefisien reliabilitas sebesar 0.916. Dari uji normalitas sebaran dan linieritas, diperoleh data bahwa untuk kedua variabel sebarannya normal dan hubungannya linier. Dengan teknik analisis product-moment dari Pearson, dinyatakan bahwa koefisien korelasi antara kedua variabel adalah sebesar - 0.641. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa antara 2 variabel yang diteliti terdapat korelasi yang sangat signifikan, dengan arah yang negatif.

Berdasar data yang telah didapat dapatlah ditarik kesimpulan bahwa H_0 (hipotesa nihil) yang berbunyi "Tidak ada korelasi negatif yang signifikan antara kepercayaan diri dengan ketakutan akan kesuksesan pada mahasiswi Jurusan Psikologi FISIP Universitas Airlangga, ditolak dan dengan demikian, H_a (hipotesis alternatif) yang berbunyi "Ada korelasi negatif yang signifikan antara kepercayaan diri dengan ketakutan akan kesuksesan pada mahasiswi Jurusan Psikologi FISIP Universitas Airlangga", diterima.